
大成功の学習発表会 
教頭 渋谷 圭祐

先日の学習発表会では、多数ご来校・ R4 

ご観覧くださり、ありがとうございま 

した。右の資料は、保護者の方からい 

ただいた昨年度の感想と今年度の感想 

をＡＩによって分析したものです。頻 

度が高い単語ほど、文字サイズが大き 

くなり、中央寄りに位置します。両者 

の大きな違いの一つが「マスク」です。 

昨年は、「立派な発表だったのにマス 

クで表情が見えず残念だった」といっ

た声が多数ありました。今年は、子供

たちの真剣で生き生きした表情をご覧  Ｒ５ 

いただくことができたことが、まず幸

せでありがたいことだったと、改めて

感じているところです。その他に、児

童も教員も、嬉しく幸せになる言葉を

たくさんいただきました。子供たちの

頑張りへのプレゼントでもあり、紙面

の許す限り、紹介させていただこうと

思います。

（裏面にも続きます） 

・子供たちが、たくさん練習して取り組んできたことがわかる素晴らしいステージ発表でした。

・祖母と全学年観覧させていただきましたが、中でも、4年生のダンスでは、涙を流して感動しておりました。あり

がとうございました。

・子供の成長をひしひしと感じる力強いステージでした。感動しました。やはり、大人数でのステージは迫力があ

ってよかったです。

・どの子もみんなが一生懸命だなというのが伝わり、家でも口ずさんでいた歌を楽しげに、少し照れたように歌

っていました。３年生しか観ていませんでしたが、なかなか見応えがありよかったです。先生方のご指導のおかげ

です、ありがとうございました。バザー販売や展示もわかりやすく、流れがスムーズだったと思います。来年は祖

父母も誘いたいです。

・１８人とは思えないくらい、大きな声で歌ったり演奏したり、とても完成度の高い発表だったと思います。また、

みんながいろんな楽器を演奏して、見ていて楽しかったです。ありがとうございました。

・久しぶりに他学年のステージ発表も拝見でき、すごく楽しむことができました。校内の至る所にテレビでステー

ジの様子を映してくださり、慌てることなくステージ発表に向かうことができました。

・演奏、楽器と緊張した顔が見られましたが、すごく聞き応えのある、聞いていて楽しいと思える時間でした！担

任の先生のサプライズも、子供たちがとても喜んでいました♪ありがとうございました！

・練習が始まってから毎日毎日楽しみだったり、緊張してみたりで、話を聞いていた私も当日を楽しみにしていま

した。担当はポンポンだったのですが、練習していくうちに他のパートのカッコよさや、大変さに気付いたりして

いました。子どもたちが広い体育館に響き渡る大きな声で発表している姿を見てとても感動しました。ありがと

うございました。
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・１年生のかさこじぞうの劇は、台詞や動きも上手く、ひとり一人が役になり切っていて、とてもよかったです。年

長の頃に比べて、格段に劇のレベルが上がっていて成長を感じました。ほのぼのとした内容で、小さな１年生達

の頑張る姿がとても可愛かったです！ 

・先生方、PTAはもちろん、子供たちも工夫を凝らして運営されているのがいろんな場面で見受けられ、ありが

たいなと感じました。素晴らしい学習発表会を、ありがとうございました。 

・6年の劇では、ステージ上や段下の使い方がとても上手で、ストーリーがとても分かりやすかったです。 

・４年生のダンスも、ストーリー性があり、台詞も楽しかったです。人数が多いので、並びの前後、ステージ上下が

入れ替わり、観やすい構成になっていてとてもよかったです。家でも頑張って練習を重ねてきたので、楽しく踊

る姿にこちらまで嬉しい気持ちで観させていただきました。 

・5年生から6年生まで最後まで観ることができ、各学年を通して子供たちの頑張る姿にとても感動しました。6

年生のみなさんが、忙しそうに他学年のお世話をしている姿にもとても感心しました。常に周囲に気を配り、さ

すが6年生だな、と思いました。素晴らしい学習発表会にしていただき、ありがとうございました。 

・各学年の子供一人一人たくさんの可能性を感じました。これからも勉強、スポーツといろんなところでチャレン

ジして成長していってほしいです。とても感動しました。ありがとうございました。 

・練習時間が短い中でもどの学年もクオリティの高いステージ発表になっていたのに驚きました。作品展示が少

なかったのが残念ですが、小学校生活最後の学習発表会、とても素晴らしかったと思います。６年生でアンケート

のお願いの声かけをしたり、その中で体育館がわからない祖父母の方に「案内します。」と声をかけたりしている

姿に、上級生はさすがだなと思いました。 

・今日は素敵な発表ありがとうございました！息子なりに一生懸命頑張って披露している姿に成長を感じ、先生

方に日々感謝の思いでいっぱいです！ありがとうございました！これからもよろしくお願いします(*ᵕ ᵕ)⁾⁾ 

・幕が開いていきなりのダンスで感動し、涙が出ました。コロナ禍で迎えた小学生生活、4年目でようやく、これぞ

学習発表会だ、という気持ちになりました。戸出音頭の先生が観覧にいらしていて、「よかったよ〜‼」とおっしゃ

っていました。演出も工夫され、メインダンスをしていない子も袖で盛り上げてくれ、悔しいほど心揺さぶられる

発表でした。練習風景が電子黒板で再生される工夫もすごくよかったです。本人も毎日のように家で練習してお

りましたが、4年生の友達と一緒にステージに立つとまた全然違いました。短い時間でこのような素敵な発表を

作り上げてくださり、ありがとうございました。 

・1年生保護者です。5年生の発表を観覧した感想ですが、一人一人がとても一生懸命で、本当に素晴らしかった

です。心打たれ感動しました。5年生の発表から観覧できて、本当によかったと思っています。楽しかったです。 

・コロナが5類感染症へと移行してからの学習発表会となり、何よりも子どもたちがマスクを外して生き生きと楽

しむ、表現する表情を見ることができたことを嬉しく思います。親たちにもその嬉しさが伝わってきて、微笑まし

く見ることができました。 

・5年生の発表では、これまでにはなかった⁈ダンスの披露やクスっと笑えるような演出など、とっても楽しく面

白かったです。担任の先生のソロダンスも最高にカッコよかったです‼子どもたちが自信を持って披露するとこ

ろまで完成出来たことが、生き生きとした姿に繋がっているのだと思いました。子どもたちの努力もそうですが

何よりも先生方の熱心なご指導があってこそだと思います。ありがとうございました‼ 

・ステージ発表の劇では、子供たち１人１人が自分の役を演じきっていてさすが６年生。素晴らしいなと感じまし

た。たくさんの観客が見ているなか緊張もしたと思うが、堂々とした姿に今まで練習を頑張ってきたから自信を

もってステージに立てているのだと感じました。 

・どの学年の発表も一生懸命練習した姿が想像でき、感動しました。みんな大きな声でセリフを言ったり、元気よ

く踊ったりしていてカッコよかったです。さすが小学生は違うなと驚きました。娘も大きい声でセリフを言って、

楽しそうに劇に参加していたので、嬉しく思いました。先生方、ありがとうございました！ 

・合唱は、少ない人数ながらも声が出ていて迫力がありました。歌声がとても爽やかでよかったです。パートに分

かれて歌うところもきれいでした。合奏は、みんな楽しそうに演奏しているのが伝わってきました。動きながらの

演奏は難しかったのではないかと思いますが、観ているこちらも楽しませていただきました。先生のサプライズ

も素敵でした。 

・姉を代々見てきていたので、５年生の発表は今年も楽しみにしていました！演奏しながらの動きがあり、客を

楽しませてくれる、更に今年は先生のダンスも見ることができて、とても素敵な発表でした！ 

・小学校最後の学習発表会でしたが、ステージ発表だけでなく他の学年の放送や係の仕事など裏方の働きもす

る6年生の姿を見て6年間の成長を感じ、感動しました。作品展示では初めてミシンを使って作業をしたので今

後も大事に使って欲しいと思いました。どの作品も個性が出ていてよかったです。ありがとうございました。 

・展示室がまとまっているので、他学年の作品も観られてちょうどいいと思います。ひと月の間に、ステージの練

習も作品作りもみんなとても頑張ったんだなと思いました。 
 

すべてを紹介しきれませんが、子供も教職員も心温まる感想をたくさん寄せていただきました。

これらを励みに、また頑張っていきます。今後とも応援よろしくお願いします。 




